

【豊かな心】
「自律の心」
「慈愛の心」
「挑戦の心」

学校教育目標【豊かな心 たくましい実践】

発行日 令和6年11月8日（金）

1学年だより

第15号

出雲崎中学校 1学年部

良寛史跡巡りに行ってきました！

午前中は、国上寺周辺を訪問しました。五合庵にて、地域コーディネーターの___先生から様々なことを教わり、その後、班ごとにウォークラリーを行いました。午後は、和島の良寛の里美術館を訪問しました。良寛さんの人生について、DVDを鑑賞したり、職員の方から説明を受けたりした後、「はちすば通り」でウォークラリーを行いました。



※ 学年だよりは、裏面もあります。

頑張りが見られた1年生の姿！ ～1学年部職員より～

- リーダー、フォロアー、個人、集団、それぞれの行動が、しおりや事前に確認していたことを場面ごとに考えて守れていてよかったです。安心感のもてる1日の活動でした。
- 話を聞く姿勢が大変よかったです。メモを一生懸命とっている中でも、顔を上げて相手を見たり、頷いたりして、相手の話に対して反応できていたのはよかったです。
- ウォークラリーでは、班員で協力しながら問題の解答を見つける中、自分たちでは解決できなかったとき、先生方だけではなく、地域の方に質問できたのはよかったです（当然、対応も○でした）。
- 活動をしている1年生の距離感がよかったです。例えば、物を落としたりすぐに拾っていたり、読めない字や気付いたことがあったらすぐに一緒に考えていたり、楽しいときは一緒に笑顔になれたりなど、一緒に体験に来ているという感じができていました。
- 国上山での活動時、一般の方から、生徒の皆さんの明るい元気なあいさつ・対応にお褒めの言葉をいただきました。日頃の意識と取組が実を結んでいると思います。
- 校外学習では、集団行動の中で、しっかりと学び、いろいろな状況を捉えながら、おおむね行動できたと思います。良寛さんの深い生き方に学びながら、さらに自分自身や集団を成長させるには何が必要か、常に先を見通して、心を高めていきましょう。
- 積極的なあいさつ、話の聞き方、協力すること…学校で意識して取り組んでいることが、学校の外に出てもしっかりできていて素晴らしいと思いました。大切なことは学校の外でも変わりません。さらなる成長に期待です！

一生懸命に取り組んだことで、手にしたものはたくさんあったはずですが、良寛さんの知識だけでなく、グループ活動のマナーなどもこれからの学校生活に生かしてもらいたいと思います。

1年生のみなさん、おつかれさまでした！

11月	曜	来週・再来週の予定	給食	部活	下校予定
11日	月	平常授業・6限道徳（外部から講師をお迎えします）	○	○	17：45
12日	火	平常授業・生徒朝会	○	×	16：15
13日	水	平常授業・授業公開（2年生）	○	×	15：25
14日	木	平常授業・進路説明会（3年生）	○	○	17：45
15日	金	平常授業・学年朝会・秋季歯科検診（午後）	○	○	17：45
18日	月	平常授業	○	○	17：45
19日	火	平常授業	○	○	17：45
20日	水	平常授業・専門委員会	○	×	16：45
21日	木	平常授業	○	○	17：45
22日	金	平常授業・生徒会評議員会	○	○	17：45